

Meyer y Viola

Se inicia la integración militar de Argentina con Estados Unidos

BUENOS AIRES, 6 de abril (IPS).—El jefe de Estado Mayor del Ejército norteamericano, general Edward Charles Meyer, se entrevistó hoy aquí con el presidente argentino, general Roberto Viola.

Meyer arribó ayer accediendo a una invitación formulada por el ejército, para incrementar el acercamiento e intercambio institucional entre ambos países.

En un comentario editorial, el matutino conservador *La Prensa* sostiene que con el arribo de Meyer comienza la primera etapa de la integración estratégica y militar de Argentina con Estados Unidos, en el contexto de lo que pretende ser una vasta acción hemisférica concebida por Washington para contener la penetración soviética en la región.

Citando fuentes propias, el influente diario indica que el general Meyer estudiará la organización de las Fuerzas Armadas Argentinas y efectuará un relevamiento de sus necesidades técnicas, sobre todo en el área de marina y ejército.

El detallado informe que llevará a su gobierno el general Meyer servirá de base para un proyecto de integración en el plano militar que el Pentágono presentará próximamente al presidente Ronald Reagan.

No obstante se indica que la misión del general Meyer permitirá también establecer un esquema para el reequipamiento y suministro de nuevo material de guerra a las fuerzas armadas argentinas, por un período de 3 años, por parte de Estados Unidos.

El próximo paso en la integración estratégica, según

el matutino bonaerense, sería la visita a Argentina, este año, de expertos de nivel medio, quienes deberán investigar e identificar necesidades, sector por sector. Con posterioridad, grupos especiales de militares argentinos seguirían siendo adiestrados en Estados Unidos.

La visita de Meyer es vis-

ta aquí por observadores diplomáticos como el primer resultado concreto de la visita a Buenos Aires del general Vernon Walters, a fines de febrero y del general Viola a Washington hace unas 3 semanas, en las cuales se habría llegado, según manifestaron en su momento fuentes oficiales, a buenos entendimientos.

Possible sistema de consultas Argentina-EU

BUENOS AIRES, 6 de abril (AP).— Los ejércitos de Argentina y Estados Unidos consideran la posibilidad de establecer un sistema periódico de consultas a raíz de la "ofensiva marxista" en el continente, según se informó esta noche.

Un comunicado oficial dijo que la cuestión fue considerada por el jefe del estado mayor del ejército estadounidense, general Edward Meyer, y el comandante en jefe del ejército argentino, general Leopoldo F. Galtieri.

Meyer inició ayer una visita oficial de una semana destinada a "incrementar el acercamiento e intercambio institucional entre ambos países en el marco de la actual realidad política internacional".

Meyer, que hoy conversó con el presidente, general Roberto E. Viola, y otros funcionarios gubernamentales, fue condecorado esta noche por Galtieri después de una reunión privada.

Sobre la reunión un comunicado oficial dijo que hubo "consideraciones acerca de la situación ocasionada por la ofensiva marxista en el continente".

Agregó que se analizó el "incremento de las relaciones bilaterales y, con relación a tal propósito, el establecimiento de un sistema de consulta periódico entre ambos ejércitos" y se consideró también la "actual situación mundial, en particular de las zonas en conflicto".

El diario *La Prensa*, había señalado ayer que con la visita de Meyer comenzó la "primera etapa de la integración estratégica y militar de Argentina con Estados Unidos".